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ATA DA 1ª SESSÃO 1 
DO CONSELHO DE CAMPUS DE CAMBORIÚ DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, 2 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA 3 
 4 
Aos dezoito dias do mês de maio do ano de dois mil e doze, às 14 horas, reuniram-se na sala de 5 
reunião dos conselhos do IFCatarinense – Campus Camboriú, sob a presidência do Diretor-Geral 6 
Augusto Vitório Servelin, e presentes os conselheiros Afrânio Austregésilo Thiel – Diretor de 7 
Ensino e Razieri Berti Kluwe, Diretor do Departamento de Administração e Planejamento, 8 
conselheiros natos, Antônio José Pereira, Roberta Raquel, representante dos servidores docentes, 9 
Marouva Fallgatter Faqueti e Vânia Leonardelli Pereira, representantes dos servidores técnico-10 
administrativos, Emanueli Feron, João Lucas Mendes da Silva, representantes do corpo discente, 11 
Adriana Scussel Rozza, representante dos egressos, Faustino Vieira da Silva Neto,representante 12 
dos pais de alunos. Foi realizada a primeira reunião do CONCAMPUS com a presença de todos 13 
os conselheiros conforme lista de presença anexa. Iniciando a Sessão o presidente Augusto 14 
Vitório Servelin cumprimentou a todos, fez algumas considerações em relação ao Regimento do 15 
Conselho de Campus e a Portaria que os nomeia, assim é entregue pela secretária cópias aos 16 
membros de tais documentos. O presidente solicita à secretária que leia em voz alta a 17 
convocação e coloca em apreciação a ordem do dia.  Não houve solicitação de alteração da 18 
pauta, e passou-se à execução da ordem do dia, iniciando por: 19 
Item 1 - Posse dos membros do CONCAMPUS. O presidente Augusto Vitório Servelin explica 20 
que a portaria recebida pelos membros os designa conselheiros. 21 
Item 2 - Aprovação das RESOLUÇÕES - AD REFERENDUM. O presidente Augusto Vitório 22 
Servelin sugere uma breve leitura das quarentas Resoluções Ad Referendum/2011 e as doze 23 
Resoluções Ad Referendum/2012. A professora Roberta Raquel faz uma correção da resolução 24 
038/2012 para alterar o nome do curso descrito nela.  Assim, todos acordaram por unanimidade 25 
na aprovação das mesmas. 26 
Item 3 - Calendário Escolar – 2012. Para tratar deste item foi convidado o professor Afrânio 27 
Austregésilo Thiel, o qual explicou algumas mudanças no horário, quando houver necessidade, 28 
para poder melhor conciliar as reuniões de pais e professores. O presidente Augusto Vitório 29 
Servelin coloca em votação a proposta que foi aprovada por unanimidade. 30 
Item 4 - Aprovar Regulamento de Convivência da Moradia Estudantil e do Refeitório – 31 
Câmpus Camboriú. O professor Antônio José Pereira, relator do processo, fez as considerações 32 
sobre o regulamento. O professor sugeriu alterações, as quais foram compartilhadas com os 33 
conselheiros e aprovadas por unanimidade. Tais adequações serão integrantes da resolução 34 
número 014/2012.  35 
Item 5 - Assuntos gerais. O presidente professor Augusto Vitório Servelin abre espaço para os 36 
conselheiros fazerem uso da palavra. Manifestaram-se: 1- O professor Antonio José Pereira 37 
questiona sobre as normas de eleição para diretor, se são de competência do CONCAMPUS. O 38 
presidente informou ser atribuição do CONSUPER.  2- A professora Roberta Raquel sugere, 39 
quando ocorrer reuniões do CONCAMPUS, dar ciência da pauta aos demais servidores para que 40 
os mesmos possam apresentar dúvidas e sugestões para seus pares discutirem na reunião. 3- 41 
Faustino Vieira da Silva Neto apresenta questionamentos dos discentes quanto ao uso do 42 
refeitório à noite e mudança de horário no início das aulas. O presidente informa as implicações 43 
que ocorrerão na alteração do horário e quem tem direito ao uso do refeitório. O presidente 44 
Augusto Vitório Servelin relata aos presentes que foi protocolado junto ao MEC projetos tais como: 45 
construção de blocos de salas de aula no valor de R$ 2.120.000,00, (dois milhões, cento e vinte 46 
mil reais), construção do restaurante no valor de R$ 1.600.000,00, (um milhão e seiscentos mil 47 
reais), via de acesso do estacionamento até as instalações do projeto Cães Guia no valor R$ 48 
802.000,00 (oitocentos e dois mil reais). Conclusão de três laboratórios de informática, um 49 
laboratório de iniciação científica e digitação e a iluminação do estacionamento. O pátio está 50 
sendo reparado de acordo com as necessidades da escola. 51 
O Presidente Augusto Vitório Servelin encerrou a sessão agradecendo a presença dos 52 
conselheiros. Sendo que nada mais havia a tratar eu, Terezinha Pezzini Soares na condição de 53 
secretária, redigi esta ata que depois de lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 54 
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Augusto Vitório Servelin   _______________________________ 3 
Afrânio Austregésilo Thiel   _______________________________ 4 
Razieri Berti Kluwe   _______________________________ 5 
Antônio José Pereira    _______________________________ 6 
Roberta Raquel   _______________________________ 7 
Marouva Fallgatter Faqueti  _______________________________ 8 
Vânia Leonardelli Pereira,   _______________________________ 9 
Emanueli Feron,   _______________________________  10 
João Lucas Mendes da Silva  _______________________________ 11 
Adriana Scussel Rozza  _______________________________ 12 
Faustino Vieira da Silva Neto,          _______________________________                                          13 
Terezinha P. Soares                          _______________________________ 14 


